



僕たち、私たちが
二十歳になりました!!

鮮やかに青く澄んだ空が広がった1月11日、コミュニティプラザ文化ホールで成人の日記念式典が開かれ、あてやかな晴れ着やスーツに身を包んだ140名(対象者174名)の新成人が参加しました。式典では、新成人代表あいさつや二十歳の言葉が発表され、大人の仲間入りをした日を迎えるに当たり、将来や夢へ向かつての新たな決意が述べられました。また、実行委員が企画した成人の集いパーティーでは友達や恩師との再会に笑顔があふれた1日となりました。

新成人 代表あいさつ



本日は、このような盛大な式典が挙行され、私どもの門出をお祝いくださいます。誠にありがとうございます。新成人一同を代表して、心より御礼を申し上げます。また、菅澤町長をはじめご来賓の皆様から温かいお祝いと激励の言葉をいただき、新成人としての喜びをかみ締めると同時に、今後の責任の重大さを感じております。私どもの中には、すでに実

社会入りして働いている者もいますし、学業を継続中の者もいます。しかし、おかれた状況の違いはあれ、今日から社会人の一年生として、皆様方の仲間入りをさせて頂くことになりました。皆様から頂いた意義深い教訓を胸に刻み、社会という大海に胸を張って船出していきたいと思っております。

私どもはみな、今日という日を心待ちにしております。本日の感激を胸に、等しく成人としての自覚を新たにしていきたいと思います。また、父や母への感謝を忘れず、大人社会の一員としてベストを尽くす所存ですので、よろしく願っています。：と申しましたが、私どもはまだまだ未熟者です。どうか、今後も皆様方のご指導とご鞭撻をよろしく願います。

山辺 有我

最初で最後の成人式。この晴れ舞台で実行委員長を務め、成人代表としてあいさつをすることができたことは、とても光栄なことでした。みんな、時間がない中で大変でしたが協力し合って良いものができたと思います。自分は、教師を目指して勉強していますが、教師は生徒を導いていかなければなりません。今回、今後に役立つような良い経験ができてよかったです。(写真右端)

忙しい中、成人の集いの企画・運営などいろいろと奔走してくれた実行委員の方々に成人式を振り返って、感想をうかがいました。

所 真由

実行委員としての役割は大変だったけど、二十歳の言葉を引き受けてくれたみんな、受け付けを引き受けてくれたみんな、町広報の方の手伝いを引き受けてくれたみんな、そして同じ実行委員の3人。みんなが協力してくれたからいつまでも心に残るようなすばらしい成人式にすることができました。みんなに感謝したいです。ありがとうございました。(写真左2番目)

本橋 大輔

大役を任せられたことに、責任の重さを感じながらも、あえて大変だとは思わないように取り組みました。今後成人を迎える後輩たちが、自分の式の様子を広報紙を通して見て、「すばらしい成人式にしたい」というモチベーションに繋がれば嬉しいです。この経験を活かして、これからも責任感のあるようなことにも積極的に関わっていききたいと思います。(写真右2番目)

鈴木 佑菜

看護師を目指して専門的な学習や病院での実習をしています。実行委員として準備をすることは、勉強の合間で正直大変でした。ですが、当日、実行委員以外みんなが手伝ってくれました。みんなが喜んでくれたすばらしい成人式にすることができて良かったです。実行委員をやつてよかったです。(写真左端)

